
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL SAN JOSE 


CELEBRADO EL 19 DE DICIEMBRE 2019 


En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19,10 horas del día 19 de diciembre de 2019 previa 
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de San José del 
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de sesiones del Centro Cívico Teodoro Sánchez 
Punter, Plaza Mayor, 2, bajo la presidencia del Concejal D' Sara Fernández Escuer, y con los 
vocales y representantes vecinales, que se indican a continuación: 

PRESIDENTA: 

D' Sara Fernández Escuer 


VICEPRESIDENTA 

D' Trinidad Arias Ferrero Vocal Grupo Ciudadanos 


VOCALES: 


D. Jorge Arpal Andreu Vocal Grupo Ciudadanos 
D. Diego Peña labrador Vocal Grupo Popular PP 
D' Silvia Miguelena Abelló Vocal Grupo Popular PP 
D. Héctor Saz Rodríguez Vocal Grupo Zaragoza en Común 
D. Manuel Crespo Paesa Vocal Grupo Socialista PSOE 
D. Francisco del Barrero Cebollada Vocal Grupo Socialista PSOE 
D' Asunción Becarés Crespo Vocal Grupo Socialista PSOE 
D. Arturo Paniza Galindo Vocal Grupo Socialista PSOE 

SECRETARIA: 

D' M' Angeles Sancristóbal Administrativa de la Junta. 


Excusa su asistencia D. Miguel Villalba Molinero, Vocal del Grupo Popular PP 

Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la 
Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y resol~er los asuntos que comprenden el orden 
del día. 

PRIMERO.- APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 

Se aprueba el acta por unanimidad. 



~ ~!x!goza 


SEGUNDO.- INFORME DE PRESIDENCIA 

La Sra. Presidenta informa del proyecto de Presupuesto Municipal para el año 2020, que se 
ha elaborado siguiendo criterios de realidad y atendiendo a la sostenibilidad contable y expone las 
partidas destinadas al barrio de San José. 

Comunica que se ha colocado un árbol de navidad iluminado en la plaza Reina Sofía, en 
colaboración con Zaragoza Cultural. 

Cede la palabra a la Sra. Vicepresidenta, quien expone que el día 15 de diciembre se 
desarrolló la Jornada Informativa del Comercio, con un buen resultado, hubo diferentes actividades 
entre las que estaba una chocolatada solidaria, el dinero recaudado con la misma se va a destinar al 
proyecto "dona tu manta", cuya compra se hará en los comercios del barrio. 

Informa del programa de actividades que se van a desarrollar en Navidad y que son las 
siguientes, el21 de diciembre un cuenta cuentos bilingüe en inglés, el23 y el26 cine infantil, el24 
2 talleres para todos los públicos, el 29 una mesa redonda sobre la Navidad en diferentes países, el 
30 un taller de cotillón con materiales reciclados y el4 de enero el cartero real recogerá las cartas de 
los niños. Todos estos actos serán gratuitos 

Agradece la colaboración de la gente para llevar a cabo estos actos, especialmente de la 
directora del Centro Cívico 

Informa, igualmente, de la reunión mantenida con responsables del bike trial, se va a instalar 
próximamente la fuente de agua potable y se están haciendo gestiones con Zaragoza Deporte para 
colocar iluminación. 

D. Jorge Arpal, vocal de Ciudadanos, la Comisión de Cultura se convocará para el 9 de 
enero y D' Silvia Miguelena presidenta de la subcomisión de Acción social anuncia que dicha 
comisión se convocará la primera semana después de Navidad. 

D. Héctor Saz, vocal de ZeC, muestra su descontento porque del proyecto de presupuestos 
ha desaparecido el arreglo del Canal, las riberas de San José, la reparación de la calle Gil Morlanes 
y las intervenciones den parques y jardines en la Licorera y en María Moliner. 

Muestra su satisfacción porque en la comisión de Presupuestos Participativos se acordó 
dejar los presupuestos destinados a colegios y opina que esto se debe a que éllos son los que más 
han luchado, y da lectura a la moción que su grupo presentará al pleno de Ayuntamiento de 
Zaragoza. 

Espera que los presupuestos mejoren antes de su aprobación. 

D. Manuel Crespo, vocal del PSOE, expone que con estos presupuestos la inversión directa en el 
barrio se reduce, le parece incongruente que se destine dinero a la iluminación del parque Pignatelli, 
puesto que se va a acometer la reforma integral, sería mejor destinar ese dinero a poner más luz en 
la Av. San José, lo que redundaría de beneficios para el comercio. 



Opina que se deberían potenciar los planes de Barrio, de los que San José es pionero. 

D. Diego Peña, vocal del PP, manifiesta que el problema con los presupuestos es que hay 
una deuda desproporcionada en la ciudad y respecto a Tenor Fleta, hay dotación presupuestaria y se 
va a desbloquear la situación en que se encuentra. 

TERCERO.- DAR CUENTA DE LA COMISIÓN DE URBANISMO 

La Sra. Vicepresidenta informa que no se han recibido más propuestas para la colocación de 
la forma de San José, se van a enviar a cultura 2 propuestas: la rotonda de la av San José y Cesáreo 
Alierta y un parterre que está próximo. 

El día 8 de enero a las 19 horas el Sr. Consejero de Urbanismo expondrá el proyecto de 
Tenor Fleta. 

Informa de los acuerdos tomados en la Comisión de Urbanismo 

MOCION.- Se vota la aprobación de la urgencia la moción presentada por el PSOE y se acuerda 
debatirla por unanimidad. 

D. Manuel Crespo, vocal del PSOE, da lectura a la moción. 

D. Jorge Arpal, vocal de Ciudadanos, responde que ésta es una demanda histórica y que el 
ayuntamiento ya cede las instalaciones a las entidades para celebrar actividades extraescolares. No 
hay ningún problema en elaborar un plan piloto, pero opina que se necesita un plazo mayor. 

Se incorpora D. Miguel Villalba Molinero, vocal del PP 

D. Héctor Saz, vocal de ZeC, muestra su apoyo a la escuela pública 

Se acepta votar los puntos por separado con el siguiente resultado: 

Punto 1".- Aprobado por unanimidad 
Punto 2°._ Aprobado con 5 votos a favor y 5 abstenciones 
Punto 3°._ Aprobado por unanimidad, con la modificación de "instar al Gobierno de Aragón" 

CUARTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

D. Ángel Estopiñán, Presidente del C.D. Fleta, pregunta si hay información de los 
vestuarios del Fleta e informa que el 28 de diciembre se celebrará el Torneo Mesaches. 

D. Vicente Rech, solicita que, puesto que, se está llevando la poda en diferentes puntos del Barrio se 
incluya de de unos árboles en la calle Castelar. 



D. Juan Carlos Crespo, de la Asociación de vecinos opina, respecto a la iluminación del parque 
Pignatelli incluida en los presupuestos, que no es necesaria puesto que se va a acometer la reforma 
integral del parque. 

Respecto al Plan de Barrio opina que es un documento consensuado por todas las fuerzas 
políticas y entidades sociales, por lo que sería bueno retomarlo. 

La Sra. Presidenta manifiesta que su grupo no está en contra del tranvía, pero en este 
momento no se puede ejecutar porque no hay dinero. 

D' Marta Moreno del AMPA de María Moliner manifiesta su satisfacción por el acuerdo de 
la Moción del PSOE que supone una reivindicación de la escuela pública, pero tendrá que tener 
dotación de conserjes, limpieza .... para que se puedan abrir los colegios. 

Sin más asuntos que tratar, la Sra. Presidenta levanta la sesión a las 20,15 horas. 

LA PRESIDENTA, LASE TARIA, 

S ernández Escuer 


